



# RENOMMÉE MONDIALE, VALEURS CANADIENNES.

Les Canadiens sont des chefs de file de l'exploitation minière dans le monde entier. Nos sociétés minières représentent près de 10 % de l'argent que le Canada a investi à l'étranger ces dix dernières années, améliorant ainsi la qualité de vie de millions de personnes.

Grâce aux initiatives individuelles de certaines entreprises et aux partenariats formés avec le gouvernement et les ONG, les sociétés minières canadiennes favorisent l'éducation, l'acquisition de compétences et la création d'emplois, et créent des débouchés pour les entreprises locales. Nous appliquons et partageons notre expertise environnementale, et nous facilitons la mise en œuvre de programmes sociaux à l'échelle locale.

Actifs dans plus de 100 pays, nos membres assument leurs responsabilités afin de générer des avantages pour les populations locales et de protéger l'environnement dans toutes les régions où ils sont implantés.

**AU BURKINA FASO, IAMGOLD A CONSTRUIT UNE ÉCOLE PROFESSIONNELLE DESTINÉE AUX COLLECTIVITÉS AVOISINANT LA MINE ESSAKANE ET INTÉGRÉ CETTE ÉCOLE À UNE INITIATIVE À LA FOIS COMMUNAUTAIRE ET AUTONOME.**

[MINING.CA](http://MINING.CA)

**L'INDUSTRIE  
MINIÈRE  
CANADIENNE**  
Que va-t-on encore découvrir?

Un message de l'Association minière du Canada